

2024年8月29日
報道関係者各位

次世代を担う子どもたちを応援！ 「文部科学大臣杯争奪第27回記念全国小学生（3・4年生） ティーボール選手権大会」に後援企業として参加しました

LPガスを中核に保安最優先でエネルギー事業を展開する株式会社ガスパル（本社：東京都品川区、代表取締役社長：橋本俊昭）は、8月20日にベルーナドームにて開催されました「文部科学大臣杯争奪第27回記念全国小学生（3・4年生）ティーボール選手権大会」に後援企業として参加いたしました。当社は2017年度より継続してNPO法人日本ティーボール協会の賛助団体として会員登録し、次世代を担う子どもたちの育成を支援しています。

1. 大会概要

大会名：文部科学大臣杯争奪 第27回全国小学生（3・4年生）ティーボール選手権大会

日程：2024年8月20日（火） 8:30～17:30

会場：ベルーナドーム（埼玉県所沢市）

出場数：32チーム

主催：NPO法人日本ティーボール協会

共催：（公財）日本リトルリーグ野球協会

後援：スポーツ庁、所沢市、所沢市教育委員会、東村山市、東村山市教育委員会、
（株）西武ライオンズ、（株）ベースボール・マガジン社、（株）ガスパル、ナガセケンコー（株）、
（株）ジャクパ、（公財）日本野球連盟、（公財）全日本軟式野球連盟、（公社）全国野球振興会



▲大会の様子



▲代表取締役社長 橋本俊昭

2. ミニイベント開催で、夏休みの思い出づくりに

当社では後援企業としての参加のほか、試合等の待ち時間も健康に気をつけながら楽しんでいただけるよう、熱中症予防活動やミニイベントも実施。大会会場近隣の事業所から有志の社員18名が運営メンバーとなり、参加チームやそのご家族など、たくさん子どもたちに笑顔になっていただくことができました。

<熱中症予防クイズコーナー>

正しい知識を習得し、子どもたちが自ら熱中症の予兆に気づいたり、対策ができるようになることをサポート。

参加者にはオリジナルシールをプレゼントしました。



▲熱中症予防クイズコーナー

<冷たい飲料の配布>

会場出入口付近にブースを設置し、本大会の協力団体に用意いただいたスポーツドリンクを子どもたちへ配布しました。

<クールタオルの配布と冷却スポットの設置>

水に濡らして使用できるクールタオルを事前に参加チームへ配布。

当日は複数個所にタオル冷却用の氷水を使用できるスポットを設置しました。



▲クールタオル

<健康相談ブース>

近隣病院との連携体制を整えたうえで、熱中症の疑いがあるなど体調のすぐれない方に対応できるよう、当社在籍の保健師による相談窓口を設置しました。

<ストラックアウト ゲームコーナー>

狙った数字に向かってボールを投げる、的当てゲーム。参加者にはフェイスシールのプレゼントもあり、多くの方に参加いただきました。



▲ストラックアウトコーナー

当社は「人の生きる」と共に歩むエネルギー企業として、今後も次世代を担う子どもたちを応援し、支援を続けてまいります。

Gaspalは、「人の生きる」と共に歩むエネルギー企業へ